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 1 
PROVINCE DE QUÉBEC 2 

 3 
MRC DU HAUT SAINT-FRANÇOIS 4 
MUNICIPALITÉ DU CANTON DE HAMPDEN   Le 8 septembre 2015  5 
 6 
 7 
PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du Conseil municipal de la Municipalité du 8 
Canton de Hampden tenue à la salle du Conseil, 863, route 257 nord, Hampden, mardi 9 
8 septembre 2015, les conseillers et conseillères présents sont :  10 

 11 
Siège # 1. Monsieur Pascal Prévost 12 
Siège # 2. Madame Lisa Irving 13 
Siège # 3. Monsieur Alain Sabourin 14 
Siège # 4. Madame Sylvie Caron 15 
Siège # 5. Madame Chantal Langlois 16 
Siège # 6. Madame Valérie Prévost 17 
 18 
Absent :  19 

 20 
Formant quorum sous la présidence de Monsieur le maire Bertrand Prévost. 21 

 22 
Est aussi présente la Directrice Générale & secrétaire-trésorière, Madame Kim Leclerc 23 

 24 
 25 

2015-09-124  Adoption de l’ordre du jour 26 

  Il est proposé par la conseillère Madame Lisa Irving 27 
Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents.    28 

 29 
QUE l’ordre du jour soit adopté en laissant le varia ouvert. 30 
 31 
Adoptée à l’unanimité    32 

 33 
 34 

2015-09-125  Adoption du procès-verbal du 10 août 2015 35 

Il est proposé par le conseiller Monsieur Alain Sabourin 36 
Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents.  37 
 38 
QUE le procès-verbal du 10 août 2015 soit adopté tel que présenté. 39 
 40 
Adoptée à l’unanimité 41 
 42 
 43 
 44 
Période de questions :19h15 45 
 46 
 47 
 48 

2015-09-126   Désignation d’un nouvel administrateur principal 49 
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  Attendu que nous avons changé d’administration : 50 
 51 
Il est proposé par le conseiller Monsieur Alain Sabourin 52 
Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents.  53 
 54 
Que Kim Leclerc soit désignée administrateur principal en remplacement de Diane Carrier 55 
aux fins d’utilisation du service AccèsD Affaires et qu’il soit investi de tous les pouvoirs 56 
nécessaires à cette fin. 57 
 58 

2015-09-127   Toiture du bureau municipal 59 

Attendu que nous devons refaire la toiture du bureau municipal; 60 
 61 
Il est proposé par la conseillère Madame Valérie Prévost 62 
Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents.  63 
 64 
Que le conseil municipal autorise l’achat des matériaux nécessaires pour refaire la toiture du 65 
bureau municipal au montant de 1 472$ plus les taxes. Les travaux seront effectués par nos 66 
employés de voirie. 67 
 68 
La municipalité dispose de crédits suffisants pour autoriser cette dépense. 69 
 70 
 71 

2015-09-128   Demande pour sens unique chemin Arnold 72 

 73 
Attendu qu’Aménagement forestier coopératif des Appalaches participera à la 13e édition de 74 
la journée Portes ouvertes sur les fermes du Québec, événement organisé par l’Union des 75 
producteurs agricoles qui vise à partager le savoir-faire des agriculteurs de chez nous. Cette 76 
activité se déroulera le 13 septembre 2015, lors de cette journée les gens pourront visiter des 77 
travaux d’aménagement, participer à différents ateliers, visiter les kiosques; 78 
 79 
Attendu que nous avons eu une demande de la part d’Aménagement	forestier	coopératif	des	80 
Appalaches	pour	que	le	chemin	Arnold	soit	sens	unique	le	13	septembre	2015	pour	les	81 
activités; 82 
 83 

  Il est proposé par le conseiller Monsieur Pascal Prévost 84 
Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents. 85 
 86 
Que le conseil autorise la demande d’aménagement forestier coopératif des Appalaches pour 87 
le sens unique dans le chemin Arnold le 13 septembre.  88 
 89 
 90 

2015-09-129   Embauche employé pour l’entretien ménager 91 

 92 
Attendu que nous avions besoin d’une personne pour faire l’entretien ménager du bureau 93 
municipal;  94 
 95 
Il est proposé par le conseiller Monsieur Alain Sabourin 96 
Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents. 97 
 98 
Que le conseil municipal engage Madame Diane Cloutier comme employée ménagère. 99 

2015-09-130   Changement de titre 100 

Attendu que Madame Kim Leclerc secrétaire-trésorière adjointe est maintenant Directrice 101 
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Générale pour le Canton de Hampden : 102 
 103 
 Il est proposé par le conseiller Monsieur Alain Sabourin 104 
Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents. 105 

 106 
  Que le conseil nomme Madame Kim Leclerc Directrice générale & secrétaire-trésorière. 107 
 108 
 109 

2015-09-131   Compte du mois 110 

 Il est proposé par la conseillère Madame Chantal Langlois 111 
Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents. 112 

   113 
De payer les comptes du 1er au 31 août 2015 114 
aux montants de : 34 354.25 $ 115 

 116 
 Conseil :  1 410.70$   117 
 Administration       11 152.46$ 118 
 Sécurité incendie     1 672.42$ 119 

          Voirie : 16 933.19$ 120 
  Hygiène du milieu :   2 091.20$ 121 
  Loisirs :    1094.28$ 122 
  Dons :               $      123 

 124 
  Total :   34 354.25$ 125 
 126 

Adoptée à l’unanimité 127 
 128 

La municipalité dispose de crédits suffisants pour autoriser le paiement des comptes. 129 
  Certificat numéro 118. 130 
 131 
 132 

2015-09-132   Cours de pompier 133 

Attendu que nos nouveaux pompiers ont terminés leurs cours de pompier 1, leurs cours 134 
d’auto sauvetage ainsi que leurs cours sur les matières dangereuses opération; 135 
 136 
Il est proposé par le conseiller Monsieur Pascal Prévost 137 
Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents. 138 
 139 
Que le conseil autorise le paiement des heures pratiques et des heures théoriques que nous 140 
leurs devons pour l’obtention de leur cours de pompier 1, leur cours d’auto sauvetage et le 141 
cour sur les matière dangereuse. Un total de 99 heures pratiques et 98 heures théoriques pour 142 
Marc-André Martel et Denis Clément. 143 
 144 
 145 
La municipalité dispose de crédits suffisants pour autoriser cette dépense. 146 
 147 
 148 
 149 
 150 
 151 

2015-09-133   Prévision 2016 pour les travaux chemin Quatre-milles 152 

Attendu que nous devons prévoir les travaux à effectuer dans le chemin quatre0milles pour 153 
en aviser la municipalité de La Patrie, car c’est un chemin mitoyen que nous effectuons les 154 
travaux et que le coût des travaux est divisé en deux; 155 
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 156 
Il est proposé par la conseillère Madame Sylvie Caron 157 
Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents. 158 
 159 
Que le conseil a prévu les travaux suivant pour l’année 2016 : 160 
• Ouverture des chemins 161 
• Abat-poussière 162 
• Gradeur 163 
• Fauchage 164 
• Débroussaillage 165 
• Sel 166 
• Pancarte pour les ponceaux, poteaux, écrou et boulon 167 

 168 
 169 

2015-09-134   Achat de Sel 170 

Attendu que la saison hivernal approche, nous devons faire l’achat de sel pour nos chemins; 171 
 172 
Il est proposé par le conseiller Monsieur Alain Sabourin 173 
Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents. 174 
 175 
Que le conseil autorise l’achat de sel du fournisseur Sel Warwick au  montant de 102.86$ /un. 176 
 177 
La municipalité dispose de crédits suffisants pour autoriser cette dépense. 178 
 179 
 180 

2015-09-135   Achat d’écrous et boulons standless 181 

Il est proposé par la conseillère Madame Chantal Langlois 182 
Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents. 183 
 184 
Que le conseil autorise l’achat d’écrous et de boulons pour l’installation des pancartes pour 185 
les ponceaux. 186 
 187 
La municipalité dispose de crédits suffisants pour autoriser cette dépense. 188 
 189 
 190 
 191 

2015-09-136   Achat de fil pour sableur 192 

 Il est proposé par le conseiller Monsieur Alain Sabourin 193 
Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents. 194 
 195 
Que le conseil autorise l’achat de fil pour le sableur au montant de 285$ plus taxes. 196 
 197 
La municipalité dispose de crédits suffisants pour autoriser cette dépense. 198 
 199 
 200 
 201 
 202 

2015-09-137   Achat d’une perceuse et mèche 203 

  Attendu que nous avons besoin d’une perceuse ainsi que des mèches; 204 
 205 

 Il est proposé par le conseiller Monsieur Alain Sabourin 206 
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Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents. 207 
 208 
Que le conseil autorise l’achat d’une perceuse et des mèches. 209 
 210 
La municipalité dispose de crédits suffisants pour autoriser cette dépense. 211 
 212 

2015-09-138   Achat d’un ventilateur et plastique protéger le plancher 213 

 Il est proposé par la conseillère Madame Valérie Prévost 214 
Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents. 215 
 216 
Que le conseil autorise l’achat d’un ventilateur sur pied pour installer dans le bureau 217 
municipal. Il autorise aussi l’achat d’un plastique pour protéger le plancher dans le bureau. 218 
 219 
La municipalité dispose de crédits suffisants pour autoriser cette dépense. 220 
 221 
 222 

2015-09-139   Achat d’une poigné de porte 223 

  Attendu que la poigné de porte au bureau est défectueuse; 224 
 225 

Il est proposé par le conseiller Monsieur Alain Sabourin 226 
Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents. 227 
 228 
Que le conseil autorise l’achat d’une nouvelle poigné de porte pour l’entrée principale du 229 
bureau. 230 
 231 
 232 

2015-09-140   Engagement Denis Clément employé de voirie saison hivernal 233 

 234 
Attendu que nous avions besoin d’un deuxième chauffeur pour l’ouverture des chemins cet 235 
hiver; 236 
 237 
Il est proposé par la conseillère Madame Valérie Prévost 238 
Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents. 239 
 240 
D’engager Monsieur Denis Clément comme deuxième chauffeur. 241 
 242 
 243 

2015-09-141   Engagement Bruce St-Laurent employé de voirie saison hivernal 244 

Il est proposé par la conseillère Madame Valérie Prévost 245 
Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents. 246 
 247 
D’engager Monsieur Bruce St-Laurent comme premier chauffeur pour la saison hivernal. 248 
 249 

 250 
 251 
 252 

 253 
 254 
Période de questions : (20h15) 255 
 256 

2015-09-142   Levée de l’assemblée 257 
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Il est proposé par la conseillère Madame Chantal Langlois 258 
Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents. 259 

 260 
   Que la présente assemblée soit levée à 20h48. 261 

 262 
 263 
 264 

 265 
 __________________________                    ___________________________  266 
                267 
 M. Bertrand Prévost Mme Kim Leclerc 268 
 Maire Directrice Générale & 269 
  Secrétaire-trésorière 270 
    271 
  272 


